

20 mai 2016 -18:09

Appartient à Conseil des ministres du 20 mai 2016

Projets technologiques i-Police et ECS pour la police intégrée dans le cadre de la lutte contre le terrorisme

Sur proposition du ministre de la Sécurité et de l'Intérieur Jan Jambon, du ministre de l'Agenda numérique Alexander De Croo et du ministre de la Justice Koen Geens, le Conseil des ministres a pris acte des projets i-Police et ECS, en matière de lutte contre le terrorisme.

Récemment, le gouvernement a approuvé un paquet de mesures dans le cadre d'une approche globale de la lutte des services de sécurité contre le terrorisme. Pour bon nombre de projets, leur mise en oeuvre dépend d'autres projets de nature technologique.

Le Conseil des ministres a dès lors marqué son accord de principe sur le plan d'approche et le trajet de mise en oeuvre des projets i-Police et ECS, conformément à la décision relative à la provision interdépartementale 2016.

i-Police est un projet de modernisation de la gestion de l'information et de l'ICT de la police, qui constitue une première étape dans la réalisation d'une fonction de police guidée par l'information.

Le dossier ECS (Entreprise Cloud Suite) vise à mettre en place une plate-forme intégrée de communication et de collaboration performante pour le travail policier non-opérationnel, entre les services de la police fédérale et de la police locale. Ceci doit permettre de garantir un échange et un partage efficace des informations, tout en protégeant les informations et les connaissances.

En tant que partenaire prioritaire, le SPF Justice sera largement consulté lors du développement futur des sous-projets et de leur priorisation, afin de créer une synergie maximale entre la police et la justice.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Jan Jambon, Vice-Premier ministre et ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, chargé de la Régie des bâtiments
rue de la Loi 2
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.jambon.belgium.be>

Service de presse de M. Alexander De Croo, Vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au développement, de l'Agenda numérique, des Télécommunications et de la Poste
Tour des Finances

Bd du Jardin Botanique 50 boîte 61

1000 Bruxelles

Belgique

<http://www.decroo.belgium.be>

Service de presse de Koen Geens, ministre de la Justice

Boulevard de Waterloo 115

1000 Bruxelles

Belgique